

## En souvenir des enfants partis trop tôt

La célébration du souvenir des enfants partis trop tôt se déroulera dimanche 9 décembre à 14h30 à la chapelle Saint-Joseph des Rêpes à Vesoul. Les bénévoles de l'AFDE 70 (Association Familles en Deuil d'un Enfant de Haute-Saône) accueilleront les personnes à partir de 14h.

Cette 6<sup>e</sup> commémoration organisée à Vesoul s'inscrit dans le cadre de la 16<sup>e</sup> journée mondiale dédiée aux enfants disparus, le deuxième dimanche de décembre.

L'AFDE 70 participera également, comme l'an dernier, au marché de Noël des Rêpes à Vesoul, samedi 15 décembre. "Il y a un temps pour commémorer et un autre pour aider à reconstruire", soulignent les bénévoles.

Contact : 03.84.76.07.98 ou 03.84.76.47.12 ou [afde.haute-saone@gmail.com](mailto:afde.haute-saone@gmail.com) ou le site [www.familles-deuil-enfant.fr](http://www.familles-deuil-enfant.fr)